



Die bekannte junge Musikgruppe Die Bayerischen Löwen stellt am Samstagabend, 20. April, im Saal der Montessori-Schule Sünching ihr neues Programm *Alois im Wunderland* vor.

Urbayerische Blechklänge

Die Bayerischen Löwen mit neuem Programm in Sünching

Sünching. Die bekannte Musikgruppe Die Bayerischen Löwen stellt am Samstagabend, 20. April, im Saal der Montessori-Schule Sünching ihr neues Programm *Alois im Wunderland* vor. Wenn die Bayerischen Löwen zu ihren Instrumenten greifen, bleibt das Publikum sowohl an ihren Schalltrichtern als auch an ihren Mündern kleben.

Diese fünf jungen Herren sind keine schnöde Blaskapelle. Mit dem neuen Bühnenprogramm bringen sie das zusammen, was längst

überfällig war: Mundstück, Mundart und Fünfgesang. Denn die Bayerischen Löwen stellen traditionellen Blechklängen sonore A-cappella-Weisen gegenüber – mit absoluter Gänsehautgarantie. In Tracht und Haferlschuhen, mit Trompeten, Posaune und Tuba holen sie Einflüsse aus Soul, Pop, Rock und bayerischer Volksmusik mit ins Boot, konfrontieren Modernes mit Traditionellem, sodass daraus etwas ganz eigenes entsteht: bayerische Blechgesänge.

Die Löwen, die seit ihrer Ju-

gend befreundet sind und schon in der Schul-Bigband miteinander musizierten, lassen sich in keine gängige Schublade stecken. Mit ihrem Talent, ihrer Kreativität und ihrem Ehrgeiz, etwas völlig Neues zu kreieren, haben sie ihre eigene Nische in einer sich auf dem Vormarsch befindenden Brassbewegung besetzt.

16.04.13



Beginn 20 Uhr, Einlass 19 Uhr. Karten im Leserservice des Straubinger Tagblatts, Tel. 09421/940-6700.